



ANTANANARIVO - ANTSIRABE - RANOMAFANA - FIANARANTSOA - RANOHIRA - PARQUE NACIONAL DE ISALO - PLAYA DE IFATY Déjate sorprender por la riqueza natural de Madagascar, esta isla-continente donde encontrarás especies de animales y plantas que solo aquí podrás ver aquí. Hacer senderismo en el Parque Nacional de Isalo, recorriendo senderos que trascurren entre acantilados y disfrutando del mágico paisaje de la sabana infinita. Descubre la gastronomía que mezcla la frescura de los ingredientes, las influencias tradicionales y las coloniales, y que ha dado lugar a una corriente de cocina de fusión que podrás degustar en los restaurantes de alta cocina malgache en Antananarivo.

SOLO SERVICIOS TERRESTRES - Del 04 SEP 2024 al 25 JUN 2025

desde **1.775 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - ANTANANARIVO

Embarque en vuelo con destino Antananarivo. Trámites de inmigración y recogida de su equipaje. A su salida, nuestro representante le dará la bienvenida a esta maravillosa "isla continente". Traslado a su hotel.

Durante la tarde se realizará en el hotel una charla informativa sobre el circuito, donde se hará una extensa explicación del viaje. Si no fuera posible realizarla hoy, se realizará la sesión informativa al día siguiente antes de comenzar la ruta. Alojamiento y tiempo libre para descansar.

DÍA 2. ANTANANARIVO - ANTSIRABE

Después del desayuno saldremos para visitar la capital de Madagascar, esta visita de la ciudad alta nos dará a conocer la historia del país a través sus palacios. El Rova, que así se llama el complejo que sirvió como residencia de los soberanos del reino de Merina y de los gobernantes del reino de Madagascar después, ocupa el punto más alto de Analamanga, la colina más alta de Antananarivo sobre la cual fue construida la ciudad. A finales del s. XX, las estructuras del Rova eran once, las cuales representaban varios períodos históricos y estilos arquitectónicos. Conoceremos el mayor y más prominente de estos edificios, el Manjakamiadana, también conocido como el Palacio de la Reina en honor de la reina Ranavalona I. También tendremos oportunidad de conocer el Palacio de Andafiavaratra que fue la residencia del primer ministro de Madagascar Rainilaiarivony durante la etapa del reino en la isla y que actualmente es un museo.

Tras la visita nos dirigiremos hacía Antsirabe haciendo una pequeña parada en Behenjy, la ciudad del foie gras, dónde para los que desean, podrán degustar su foie gras y su canard en todas sus formas (de pago directo). Seguiremos después nuestro camino hasta Antsirabe donde podremos apreciar la atmósfera especial que se respira en esta antigua ciudad termal con encantadoras casas coloniales que contribuyen en gran medida al atractivo de la ciudad. Daremos un pequeño paseo por Antsirabe, una de las ciudades más grandes del país y con un aire europeo con sus avenidas y

calles arboladas que quedaron de la época de ocupación francesa. Llegada al hotel y alojamiento.

DÍA 3. ANTSIRABE - AMBOSITRA - RANOMAFANA

Desayuno. Por la mañana visita del mercado de Antsirabe, un mercado muy colorido donde los vendedores de frutas y verduras vienen al mercado muy temprano la mañana. (Nota: El Mercado Local es de puestecillos repletos de alimentos, con lo que deben entender los olores y la aglomeración de gente es algo normal) Después de Antsirabe, rumbo a Ambositra. Esta ciudad es una parada obligatoria para los amantes de la artesanía, productos típicos. Conocida por ser la capital malgache de la artesanía, Ambositra nos propone una multitud de objetos de madera refinados con delicadeza. Las esculturas Zafimaniry predominan allí. Después de una parada agradable de compras, continuaremos hacia el Parque Nacional de Ranomafana, el tercero del país en extensión y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2007. Llegada al hotel y alojamiento

DÍA 4. PARQUE NACIONAL DE RANOMAFANA - FIANARANTSOA

Desayuno. Visita a pie del Parque Nacional de Ranomafana que se extiende en más de 41.600 hectáreas de bosque tropical húmedo y en el que viven una gran variedad de animales, alrededor de 110 especies de aves (entre ellas aves como el brachypterolle de Crossley o el Bulbul de cabeza gris), 90 anfibios y alrededor de 60 especies de reptiles, además este es el hogar de varias especies de lémures, a destacar el raro lémur de bambú dorado y el lémur grande del bambú que se creía extinto . Después de una inmersión en la naturaleza en Ranomafana, antes de ir a Fianarantsoa, si el tiempo lo permite, tendremos posibilidad de visitar las plantaciones de té Sahambavy que se extienden por más de 300 hectáreas. Luego, saldremos en dirección Fianarantsoa. La capital del pueblo Betsileo fue construida por la reina Ranavalona I como ciudad gemela de Antananarivo I y al igual que en la capital malgache, un palacio real se convirtió en el elemento principal y dominó la ciudad con toda su majestuosidad. La parte más interesante de Fianarantsoa es la Ciudad Alta, donde se encuentran numerosos restos arquitectónicos que datan del reinado de la reina Ranavalona I. Por debajo del barrio alto está el barrio medio que agrupa las oficinas administrativas y el mercado principal. Y finalmente la ciudad baja donde encontramos barrios de clase trabajadora con numerosas tiendas y varios mercados al aire libre. Llegada al hotel y alojamiento.

DÍA 5. FIANARANTSOA - AMBALAVAO – RANOHIRA (RESERVA DE ANJA)

Desayuno. Dejamos Fianarantsoa para continuar nuestra ruta hasta Ambalavao la frontera entre el pueblo Betsileo y el pueblo Bara. Esta pequeña ciudad se encuentra en el fondo de un valle rodeado de montañas de granito y dominado por el macizo de Andringitra, con el segundo pico más alto de Madagascar. El pueblo creció en importancia en 1900, cuando la administración colonial lo elevó al rango de capital de distrito y construyó escuelas allí, no nos podemos perder la visita a un taller de fabricación de sede salvaje, con granja de gusanos y todo, y la de papel Antemoro. También, la ciudad es conocida por ser el segundo mercado de cebúes más grande del país. Luego, visitaremos la Reserva de Anja, a los pies del monte Iadramvaky, y famosa por presentar una gran riqueza natural tanto en fauna como flora. Viven allí más de 300 lémures de diferentes familias entre ellas los Catta, además de un gran número de camaleones, boas de Madagascar y muchos tipos de batraceos. El Bosque es un caos de piedras, graníticas, lo que le otorga una belleza casi mágica y única. De Ambalavao a Ranohira, descubriremos otros paisajes, muy diferente, de Madagascar. Después de los arrozales en terrazas del país Betsileo, las llanuras serán más áridas, para acabar por convertirse en inmensas extensiones de sabana que se extienden hasta Ranohira, la aldea de la etnia Bara. Llegada al hotel cena y alojamiento.

DÍA 6. RANOHIRA - SENDERISMO EN EL PARQUE NACIONAL DE ISALO

Desayuno almuerzo. Nos espera una bella jornada, repleta de emocionantes momentos, donde descubriremos el Parque Nacional de Isalo con una extensión de 81.540 hectáreas y declarado Parque Nacional en 1999. Recorreremos los senderos que trascurren entre acantilados de la meseta de los Tapia, podremos contemplar las infinitas sabanas, el paisaje impresionante de rocas escarpadas y montañas deslumbrantes en todos los colores del arcoíris. A través de sus profundos cañones atravesados por ríos, Isalo es el reservorio de agua dulce más importante de la región. Hay quien llama a Isalo el «Colorado de Madagascar» por sus formaciones rocosas. Pararemos para tomar un rico almuerzo picnic que tenemos incluido. La presencia de tumbas de la Etnia Bara, por todo el Parque Nacional, lo hace un lugar sagrado, y constituye la parte mística de esta bonita ruta. Por la tarde, terminaremos la jornada en la famosa Ventana de Isalo,

para disfrutar de una impresionante puesta del Sol. Llegada al hotel y alojamiento.

DÍA 7. RANOHIRA - TULEAR - PLAYA DE IFATY

Desayuno. Después del desayuno, dejamos definitivamente Ranohira para dirigirnos hacia la ciudad del Sol, Tulear. Los reyes Masikoro construyeron este pueblo pesquero al abrigo de una barrera de coral («toly haranana» de donde proviene el nombre) . En 1903 se convirtió en la capital de la provincia más grande de la isla y, por tanto, poco a poco, en un centro económico y comercial. Daremos un paseo por la ciudad y conoceremos su encantador mercado de conchas ubicado al final de Avenue Gallieni. Después continuaremos hacia Ifaty para visitar de la Reserva de Reniala. Reniala es una reserva privada situada cerca del mar, con en el mejor Bosque de Baobab en suroeste de Madagascar, a tan solo 27 km de Tulear. La reserva se extiende sobre una superficie de 60 hectáreas. Esta zona presenta una riqueza de flora y fauna excepcional con más de 1.000 especies endémicas a las adaptaciones xerófilas (en clima seco), entre ellas el Baobab, numerosas aves que solo podremos encontrar en la zona como uratelornis y monias, reptiles, tortugas, etc... Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Se pueden contratar las siguientes visitas opcionales en destino :

Visita de las minas de Zafiro en Ilakaka:

Esta mina se ha convertido ni más ni menos que en la mina de zafiros a cielo abierto más grande del mundo, aportando en su apogeo casi el 70% de los zafiros del mundo, pero también todo un sinfín de diversas y variadas piedras semipreciosas como la espinela, el granate, la celestita, la alejandrita, crisoberilo (ojo de gato) y muchas más... ¡Una delicia para los joyeros de todo el mundo, para los coleccionistas de gemas y para todos los amantes de la joyería y la gemología!

Visita del Parque nacional de Zombitse Vohibasia:

El parque nacional de Zombitse antes de llegar a Tulear es conocido por su avifauna excepcional. Zombitse Vohibasia es el lugar de observación ideal para descubrir especies raras y endémicas de Madagascar, también cuenta con ocho especies de lémures, algunos de los cuales están en peligro de extinción, como el Phaner furcifer pallescens. Este espacio protegido cuenta con una biodiversidad excepcional y se presenta como el área de investigación por excelencia, constituye un laboratorio vivo si contamos los tipos de investigación que allí se realizan.

DÍA 8. IFATY - TULEAR - ANTANANARIVO

Desayuno. Dependiendo del horario de salida de su vuelo, tiempo libre en el que podrán disfrutar de las instalaciones del hotel, así como de la playa y el Mar del Canal de Mozambique, antes del traslado al aeropuerto de Tulear para tomar su vuelo a Antananarivo. A su llegada, recepción por parte de nuestro representante, que les trasladará a su hotel y resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 9. ANTANANARIVO - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Antananarivo, donde tomaremos el vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

Llegadas a Antanarivo los miércoles desde 04 SEP 24 hasta 25 JUN 25

Alojamientos previstos o similares

Alojamientos Base

Antananarivo - Hotel Chalet des Roses

Antsirabe - Hotel Vatolahy

Ranomafana - Hotel Centrest

Fianarantsoa - Zomatel

Ranohira - Hotel H1
Ifaty - Ifaty Beach Club

Categoría Superior +195€

Antananarivo - Hotel Le Combava
Antsirabe - Hotel Royal Palace
Ranomafana - Hotel Centrest
Fianarantsoa - Zomatel
Ranohira - Relais de la Reine/ Jardin du Roy
Ifaty - Le Paradisier

Categoría Superior Plus +450€

Antananarivo - Hotel Le Louvre
Antsirabe - Hotel Plumeria
Ranomafana - Hotel Thermal
Fianarantsoa - Zomatel
Ranohira - Isalo Roch Lodge
Ifaty - Les Dunes D'Ifaty

Incluye

2 noches en Antananarivo en AD
1 noche en Antsirabe en AD
1 noches en Ranomafana en AD
1 noche en Fianarantsoa en AD
2 noches en Ranohira en AD
1 noche en Playa de Ifaty en AD
3 cenas (las de Ranohira y Playa de Ifaty)
1 almuerzo Pic nic (en el Parque Nacional de Isalo)
Visitas según itinerario con guía de habla hispana
Todos los traslados en vehículo acondicionado
Seguro de viaje básico

No Incluye

Vuelos Internacionales
Vuelo interno Tulear – Antananarivo
Bebidas en las comidas
Propinas en hoteles, restaurantes, guía, conductor...
Ningún otro servicio no mencionado como incluido

Suplemento Individual

450€

